

PERS

Apel Gelar Pergeseran Pasukan Pengamanan Pilkada, Inilah Penekanan Kapolres Pamekasan Kepada Anggota

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.PERS.CO.ID

Nov 25, 2024 - 12:04



PAMEKASAN - Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan bersama Dandim 0826/Pamekasan Letkol Inf. Herik Prasetiawan dan PJ bupati Pamekasan Masrukin, pimpin Apel Pergeseran Pasukan dalam rangka Pengamanan TPS Tahap Pemungutan Dan Penghitungan Suara Pilkada Serentak Tahun 2024.

Apel gelar pasukan digelar di Lapangan Multifungsi Sarja Arya Racana eks Polwil Madura, Jalan Nyalaran, Kab. Pamekasan, Senin (25/11/2024).



Hadir dalam kegiatan tersebut Forkopimda Pamekasan, Ketua DPRD Pamekasan, Ketua KPU Pamekasan, Ketua Bawaslu Pamekasan, DAN YON C Sat Brimob Polda Jatim, Danki Samapta Polda Jatim, Wakapolres Pamekasan, PJU Polres Pamekasan dan Kapolsek Jajaran Polres Pamekasan. serta seluruh personel Polres Pamekasan dan Brimob yang akan serpas ke Polsek jajaran Polres Pamekasan.

Dalam kesempatan tersebut Kapolres Pamekasan bersama Dandim dan PJ bupati Pamekasan melakukan pemeriksaan pasukan dilanjutkan dengan penyematan ban lengan dan pemberian buku saku kepada perwakilan personil yang akan melaksanakan Pengamanan TPS Tahap Pemungutan Dan Penghitungan Suara Pilkada Serentak Tahun 2024.

Sebelum menyampaikan amanat Kapolda Jatim Inspektur Jenderal Polisi Drs. Imam Sugianto, Kapolres Pamekasan mengucapkan apresiasi dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh anggota yang hadir, atas dedikasinya ditengah kesibukan masing-masing telah bersedia melaksanakan tugas yang sangat mulia sebagai garda terdepan pengamanan pesta demokrasi pilkada serentak tahun 2024.

"Salah satu kegiatan Kepolisian yang harus diprioritaskan adalah pengamanan TPS karena merupakan titik utama dalam proses demokrasi ini sehingga

kegiatan di dalam TPS benar-benar terjaga dari segala gangguan yang mungkin terjadi”, jelas Kapolres Pamekasan saat bacakan amanat Kapolda Jatim.

Adapun beberapa penekanan Kapolda Jatim untuk dipedomani dan dilaksanakan kepada seluruh personel yang akan melaksanakan BKO dalam rangka pam TPS dan pungut serta hitung suara sebagai berikut:

1. jalin sinergitas dan koordinasi dengan seluruh komponen masyarakat untuk menjaga kerukunan dan persatuan serta mengajak mereka untuk turut serta dalam menjaga ketertiban dan keamanan selama pelaksanaan pungut dan hitung suara.
2. laksanakan pendekatan kepada masyarakat untuk meningkatkan partisipasi aktif masyarakat dalam pilkada serentak 2024.
3. laksanakan orientasi wilayah, kenali semua unsur-unsur terkait yang ada di lingkungan TPS dan jalin kerjasama secara baik.
4. laksanakan tugas secara profesional dan junjung netralitas.
5. dalam pelaksanaan tugas, agar tidak underestimate dengan situasi yang ada, ditekankan bahwa potensi gangguan kamtibmas akan selalu ada pada setiap situasi dan kondisi.
6. diingatkan kepada seluruh personel pengamanan TPS tidak diperbolehkan mencatat hasil pilkada di TPS.
7. masing masing anggota agar mempersiapkan diri dengan sebaik-baiknya, jaga kesehatan dan selalu tingkatkan kewaspadaan.

Sebelum mengakhiri amanat ini, Kapolres Pamekasan menyampaikan terima kasih kepada seluruh peserta, semoga pengabdian yang kita lakukan dengan penuh keikhlasan ini menjadi catatan amalbaik dihadapan tuhan yang maha kuasa, serta kita jadikan pilkada ini sebagai bentuk kontribusi kita untuk membangun indonesia yang lebih baik.